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Verbale n° 8- seduta del 08/09/2022 

 

 

 

Il giorno 8 del mese di settembre dell’anno 2022, alle ore 18,30, si riunisce presso i locali del plesso 

“Orsini” il Consiglio d’Istituto, per discutere e deliberare in merito ai seguenti punti dell’O.d.g.: 

 

1) Insediamento nuovo componente Consiglio di Istituto a seguito surroga; 

2) Approvazione verbale seduta precedente; 

3) Orario ridotto Plessi prima settimana di lezione; 

4) Orario classi quinte Scuola Primaria a tempo modulare; 

5)  Suddivisione in periodi didattici (trimestre/quadrimestre); 

6)  Orario di ingresso e uscita classi e ingressi classi prime; 

7)  Contributo volontario genitori a.s. 2022/2023; 

8) Progetto DoremIC7 : contributo (importi e modalità) 

9)  Proroga contratto dei distributori automatici; 

10)  Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti/assenti i seguenti membri: 

 

         COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

 NERI ROSSANA        Dirigente Scolastico x  

 

CAPRARA MORENA 

 

Docente 

 x giustificata, 

concomitanza 

con assemblea 

della scuola 

dell’infanzia 

VENIERI ERICA Docente x  

SABBATANI ARIANNA Docente x  

EMILIANI GIUSEPPE Docente x  

CONTI MARINA Docente x  

PUGLIESE ANNARITA Docente  x ingiustificata 

GUECI FEDERICO 

VITTUARI LUANA 

Docente 

Docente 

x 

x 

 

CALZI SABRINA ATA x  

FALCETTA RICCARDO ATA x   

ZANELLI CLAUDIO Genitore x  

BUFI CORRADO Genitore x  

CAVINA MONICA Genitore x  

FURINI BENEDETTA Genitore x  



TURRINI MANUEL Genitore  x giustificato, 

fuori sede 

MIRRI MASSIMILIANO Genitore x   

GADDONI VERONICA 

MONGARDI FEDERICA 

Genitore 

Genitore 

x 

x 

 

 

TOTALE 
16  

 

 

 

 

Presiede la seduta il Sig. Claudio Zanelli 

 

Preliminarmente il Presidente, preso atto del decreto di surroga  - prot. n. 8253 del 3.9.2022 - con il 

quale la dirigente scolastica decreta  la surroga  per la Docente Vittuari Luana quale membro del 

Consiglio di Istituto per la componente docente, in sostituzione del Docente Esposito, dichiara 

insediata la suddetta componente quale membro del Consiglio e , vista la validità della seduta, per la 

presenza del numero legale, la  dichiara aperta precisando che il Consiglio tratterà i punti dell’OdG a 

partire dal  2) recuperando una numerazione progressiva dall’1) al 10) 

 

                                                                          Omissis ……. 

 

         DELIBERA n.38/2022 

Il Consiglio d’Istituto 

 Riunitosi in seduta ordinaria l’ 8.09. 2022 ,in merito al punto n. 7 dell’Ordine del Giorno, 

-          Udita la relazione della DS; 

-          Visto l’art. 10 del D.Lgs. 297/94; 

-          Sentiti i pareri dei consiglieri; 

-           dopo ampia e approfondita discussione; 

 DELIBERA 

con votazione palese per alzata di mano all’unanimità (presenti n. 16 -  votanti n. 16 - favorevoli 

n. 16 )che  le seguenti quote di adesione al progetto extracurricolare DOREMIC7: strumento 

musicale e musica d’insieme euro 220/00;  musicoterapia per soggetti con disabilità grave euro 

260/00,  per le seguenti finalità: 

1.   compenso esperti esterni per lezioni di strumento che non siano svolte da personale 

dell’organico dell’autonomia nell’ambito della propria attività curricolare o di 

potenziamento; 

2.   acquisto strumenti e materiale  necessario per l’allestimento dei laboratori e lo 

svolgimento delle attività (compresi diritti SIAE); 

3.   acquisto di fotocopie e beni d’uso necessari al progetto; 

4.   copertura assicurativa strumenti musicali; 

5.   quote di partecipazione a concorsi, festival etc … previsti nel progetto 

6.   manutenzione ordinaria e straordinaria degli strumenti musicali 

 



La quota di partecipazione sarà versata da uno dei genitori/tutori in un’ unica soluzione entro il 30 

settembre e comunque PRIMA dell’inizio delle attività individuali.La rinuncia non dà diritto ad alcun 

rimborso del contributo. 

8.  Proroga contratto dei distributori automatici 

La DS prende la parola rilevando che il contratto dei distributori automatici è scaduto in data …ma 

che per ritardi da addebitare all’emergenza pandemica dello scorso inverno ed all’ingente lavoro della 

segreteria per lo svolgimento dei progetti PON recentemente conclusisi, la scuola non ha ancora 

provveduto a indire nuova procedura di gara. La normativa vigente e la ricca giurisprudenza in 

materia di rinnovo o proroga dei contratti pubblici di appalto di servizi, infatti,  non lascia alcuno 

spazio per l’autonomia contrattuale delle parti in quanto vige il principio inderogabile, fissato dal 

legislatore per ragioni di interesse pubblico, in forza del quale, salve espresse previsioni dettate dalla 

legge in conformità della normativa eurounitaria, l’amministrazione, una volta scaduto il contratto, 

deve, qualora abbia ancora la necessità di avvalersi dello stesso tipo di prestazioni, effettuare una 

nuova gara pubblica. La proroga,in ogni caso,  nella sua accezione tecnica, ha carattere di 

temporaneità e di strumento atto esclusivamente ad assicurare il passaggio da un regime contrattuale 

ad un altro; quindi “è teorizzabile ancorandola al principio di continuità dell’azione amministrativa 

(art. 97 Cost.) nei soli limitati ed eccezionali casi in cui (per ragioni obiettivamente non dipendenti 

dall’Amministrazione) vi sia l’effettiva necessità di assicurare precariamente il servizio nelle more 

del reperimento di un nuovo contraente. 

Pertanto poichè il servizio in parola assicura maggiore comfort ai dipendenti, ai visitatori  ed agli 

stessi alunni nelle ore di permanenza in Istituto, assolvendo a servizio di pubblica utilità,  la DS chiede 

al Consiglio di autorizzare la proroga del contratto in essere sino al … alle medesime condizioni 

contrattuali per la durata complessiva di non più di 120 giorni al fine di assicurare all’amministrazione 

l’espletamento delle procedure di legge per l’individuazione di un nuovo affidatario del servizio 

medesimo. 

                                                       Omisis……………… 

 

 

Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, non essendovi altri argomenti di discussione,  la seduta è 

tolta alle ore 20.30 

Fatto, letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Segretario verbalizzante     

    Ins.  Erica Venieri                                                                  Il Presidente 

     Claudio Zanelli      

 


